

## ‘Parques y jardines’

Escrito por Juan Gómez Ayala, presidente AVV Virgen de la Caridad. 1 de julio de 2017, sábado

---

Todos los días estamos viendo por el puerto brigadas y brigadas de operarios atendiendo los parques y jardines que limitan la zona portuaria, como por ejemplo los jardines que van desde el centro de ocio y deportivo de la cuesta del Batel junto al edificio de Sanidad Exterior hasta la plaza del Ayuntamiento.

Bueno, visto así perfecto, pero ahí no acaba todo. Al parecer el convenio –según le echamos mano a la hemeroteca– con la empresa que se responsabiliza con el Ayuntamiento, o está parado o va a pasos muy lentos.

Si eso repercutiera a todo el término municipal de Cartagena, nosotros desde la Barriada Virgen de la Caridad hubiésemos sido uno de los primeros en denunciar ante la Federación Vecinal tal acontecimiento, pero no es así, nada más nos tenemos que dejar caer por la zona antes mencionada y no será difícil encontrar a las brigadas atendiendo sus menesteres.

Mientras, los barrios dejados de ‘la mano de Dios’, como se dice vulgarmente, es decir, a nosotros se nos obliga a solicitar por registro municipal que atiendas las necesidades del barrio según las concejalías que correspondan y mientras allí donde según sus criterios entienden se ponen mano a la obra.

Quiere esto decir que la Barriada Virgen de la Caridad, viendo las necesidades tan imperiosas que estamos padeciendo, no tuvimos más remedio de entre otras actuaciones, poner en antecedentes al técnico municipal de relaciones vecinales diciéndole incluso que en varias ocasiones lo hemos solicitado por registro, que la ‘Rotonda del Seat 600’ está de nuevo con el esparto demasiado crecido, apenas se ve la enseña allí expuesta, que los jardines que bordean la asociación vecinal parecen una selva, no hay más que pasarse por allí y comprobar, que los setos situados frente a la iglesia están desbordados y sirviendo como cobertizo para roedores y basurero. Las paredes pintarrajeadas, no grafiteadas, por la misma zona.

Decíamos que este técnico tuvo a bien de personarse con alumnos de la ADLE para acometer dichos trabajos, los cuales, por cierto, no son de su competencia. Trabajos éstos que tienen como obligación la concejalía de Parques y Jardines. Trabajos éstos que aun así cumpliendo con nuestras obligaciones de registrar en la calle San Miguel, se nos ignora.

Sirva por lo tanto esta reivindicación para que a quien corresponda tome cartas en el asunto, que ya está bien que otros se dediquen a apagar fuegos que no les corresponden.

Habrá que terminar de una vez por todas las incompetencias que se ven dentro del Consistorio y que repercute negativamente en los vecinos, vecinos que circunstancialmente somos de barrio humildes, barrios que todos juntos hacemos posible que una ciudad timilenaria sea vendida turísticamente como el centro y puerto entendiendo que todos juntos conformamos ciudad.

Pónganse las pilas señor políticos, que ya está bien.

## **'Parques y jardines'**

Escrito por Juan Gómez Ayala, presidente AVV Virgen de la Caridad. 1 de julio de 2017, sábado

---